

学校祭たまっ子まつり

10月19日(土)、学校祭たまっ子まつりが行われました。開校以来、3回目となる学校祭には、ご家族の方々だけでなく、玉川村の鈴木教育長様はじめ、地域の方々、各事業所の方々など、たくさんの方が来校して下さり、児童生徒にあたたかい拍手をいただきました。

オープニングでは、小学部、中学部の代表児童生徒13名がエール隊として登壇し、力強い和太鼓と掛け声で会場を盛り上げました。

発表では、はじめにダンス「やってみよう」を全校生で元気いっぱいに踊りました。その後のステージ発表では、小学部から中学部まで4グループに分かれ、児童生徒が得意としていること、学習の積み重ねでできるようになったこと、音楽や体育の学習の成果などを組み合わせた発表を行いました。どの発表も、子どもたちは生き生きとした表情を見せながら、練習以上の力を発揮していました。

作品展示では、描いたり、塗ったり、貼ったり…と、思い思いの方法で作り上げた個性あふれる作品が、1階廊下と体育館に展示され、皆さん足を止めて見て下さいました。

また、PTA活動では、保護者の方々のご協力のもと、チケットラリーとハンドアーツタンプが行われました。たまかわ校の児童生徒だけでなく、見に来て下さったご家族の方々も参加して下さい、みなさんに楽しんでいただくことができました。

